

Neue Zeiten

von Peter Kremmel

Liebe Clubfreunde,

seit acht Jahren erscheint unsere Clubzeitung nun mehrmals pro Jahr. Neben aktueller Berichterstattung über das Clubleben informierten wir auch über Karaoke-Techniken und Entwicklungen auf diesem Sektor. Oft waren die Zyklen zwischen den Erscheinungsterminen zu lang und interessante Berichte erschienen, als sie nicht mehr interessant waren. Andererseits war es zu anderen Zeitpunkten kaum möglich, die wenigen Seiten mit sinnvollen Informationen zu füllen.

Alles in allem war das Echo auf unser Clubmedium immer groß genug, dass die „Macher“ immer wieder die nötige Energie aufbrachten die unentgeltliche Redaktionsarbeit auf sich zu nehmen. Einige Male versuchten wir, mit anderen Medien zuletzt mit dem Karaoke-Magazin aus Deutschland Kooperationen einzugehen um einerseits die Qualität der Information zu steigern, andererseits die Produktions- u. Versandkosten zu reduzieren. Immerhin sandten wir unsere Clubzeitung auf eigene Kosten an über 800 Leser. Leider haben sich die vorgesehenen Partner immer (erfreulicher Weise rechtzeitig) als sehr unverlässlich herausgestellt.

Die immer größere Verbreitung des Internets hat mich nun zu der Entscheidung motiviert, unsere Clubzeitung künftig nur mehr im WWW erscheinen zu lassen. Immerhin haben auch schon große Printmedien vor uns diesen Weg beschritten. Auf unserer Homepage <http://www.karaokeclub.at> wird es unter „Newsflash“ künftig unsere Clubzeitung geben. Im Unterschied zum gedruckten Medium bringen wir keine periodischen Ausgaben, sondern immer wenn Neues zu berichten ist, wird dieses auf „Newsflash“ zu finden sein. Auch Fremde werden Gelegenheit haben, auf dieser Seite ihre Erfahrungen mit Karaoke zu veröffentlichen, oder ihr Wissen mit allen übrigen Karaoke-Fans zu teilen.

Zu guter Letzt möchte ich mich recht herzlich bei Günter Rolly bedanken, von dem neben mir die meisten Beiträge

stammten und in letzter Zeit bei Fritz Griebler, der neu in unser Team gestoßen ist.

Ich würde mich freuen, Sie alle sehr zahlreich in unserer elektronischen Clubzeitung begrüßen zu dürfen und verbleibe wie immer mit einem herzlichen

KARA-O.K.
Peter Kremmel
Präsident

Clublokal - Auf ein Neues!

Fast genau so lang wie unsere Clubzeitung gibt es unser eigenes Clublokal in der Neilreichgasse. Wie bei der Clubzeitung stehen uns auch hier Änderungen bevor!

Wie vielleicht manche von Ihnen mitbekommen haben, gibt es immer wieder Probleme mit den Hausbewohnern wegen der Lärmentwicklung. Trotz aufwendiger Schallschutzmaßnahmen mussten wir sehr bald nach unserem Einzug auf die laufend stattfindenden Live-Musik-Abende verzichten. Größere Ereignisse, wie die Finali unserer Gesangswettbewerbe mussten wir in andere Lokale verlegen, da das Clublokal für solche Events zu klein ist. Auch der Zugang ist aufgrund der baulichen Gegebenheiten nicht gerade einladend und an eine Genehmigung, mehrmals pro



Woche zu öffnen ist nicht zu denken!

All diese Gründe haben uns bewogen, uns auf die Suche nach einem neuen Lokal zu machen. Wer also Ideen oder Hinweise hat, wir sind für jede Information dankbar! Es sollte Platz für bis zu 150 Personen haben, akustisch so abgesichert sein, dass auch Andy Lee Lang und seine Band von Anwohnern nicht zu hören sind und von der Ausstattung so beschaffen sein, dass wir gegebenenfalls auch mehrmals pro

Woche aufsperrern dürfen. Dazu muss es als Gastgewerbebetrieb zugelassen ist.



werden können.

In den nächsten Wochen werden wir in einer Präsidiumssitzung festlegen, ob wir wieder ein eigenes Lokal anstreben oder uns auch mit einem Nebenraum eines bestehenden Lokals zufrieden geben. Die Entscheidung wird auf unserer Homepage zu lesen sein.

VORMERKEN!

Homepage des Clubs, wo unsere Clubzeitung künftig zu finden ist:

www.karaokeclub.at

Sie wollen aktuelle Veranstaltungen finden, Sie brauchen ein Musikinstrument? Hier finden Sie, was Sie suchen:

www.actsandart.com
und
www.musikbazar.at

Das Internet-Shop für den besonderen Anspruch:

www.e-commerce-austria.com
Einkaufen und Verkaufen ohne Risiko!

IMPRESSUM

Herausgeber:
Vienna's Karaoke Club e.V.
Für den Inhalt verantwortlich:
Peter Kremmel
Layout und Satz:
1AA Management,
Alle: A-1160 Wien, Schuhmeierpl. 17/1